
Pourquoi  nous  taillons  Les
arbres d’avocats
La taillage est l’ enlèvement en coupant Les vieulle tiges et
/ ou branches comme moyen de réhabiliter l’arbre d’ avocat.

La taillage est important car Elle assure la régénération de
l’ arbre et aide à controller la hauteur de l ‘ arbre parsque
so Les arbres don’t trop grands, Les fruits seront détériolé
pendant la récolte et tutte contres Les in maladies et Les
lavageurs

Autre avantages
La taillage a des avantages direct positive sur le rendement
et  la  quantité.  Il  augmente  le  rendement  en  donnant  l’
exposition de la lumière du Soleil dans l’ arbre qui favorite
la floraison et la fructification dans l ‘ avocat.
La qualité Des fruits est améliorée car l’exposition à la
lumière  et  à  la  libre  circulation  de  l’  air  réduit  l’
incidence  Des  maladies  fongiques.
Après  la taillage, beaucoups de débrits sont produits et cela
peut  être  utilisé  comme  paillis  dans  le  fruitier.  Cela
décompose et libère Les nutriments dans le Sol.

Types de tillage
Il existe trois principaux type de taillage, c’ est à dire la
taillage légere, la taillage moyenne et la taillage intense.
La taillage légere et moyenne sont fair pour maintenance où un
peu de branches sont enlèvée.
Dans la tillage intense, l’ arbre est coupé à environ un mètre
du Sol et routes Les grande branches sont enlèvée. Dans ce
type de tillage, l’ arbres revient à la production á environ
25% de capacité productive et après 4ans de taillage, l’ arbre
est à pleine capacité.
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